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n-33t.3der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

des Abgeordneten Wabl, Freundinnen und Freunde 

an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend die Entsorgung von Kühlschränken 

Nach unseren Informationen wird derzeit für die Entsorgung von Kühlschränken ein 
Betrag von S 500,--jStk. eingehoben. 

Daher stellten die unterfertigten Abgeordneten folgende 

All fr a g c: 

1. Wie und an welchem Ort werden die übernommenen Kühlschränke entsorgt? 

2. Sind Ihnen Fälle bekannt, wo Konsumenten, um die Bezahlung des Betrages von 
S 500,-- zu umgehen, ihre Geräte an wilden Deponien ablagern? 

3. Könnten Sie sich vorstellen, daß man dieser Gefahr damit begegnen könnte, die 
Entsorgung selbst kostenlos durchzuführen und den Entsorgungsbeitrag schon bei 
der Anschaffung des Gerätes zu einzuheben? 

4. Welche Firmen (in Österreich oder auch im Ausland) entsorgen diese Geräte 
fachgerecht? 
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